

# LETTRE DU SOUDAN...

*L'esprit anarchiste est cette émotion humaine qui, profondément, cible le bien pour tous, la liberté, la justice pour tous, la solidarité et l'amour parmi les gens.  
(Errico Malatesta).*

Salutations des anarchistes dues à tous les anciens militants anarchistes du monde entier. Que nos idéaux soient glorieux et victorieux pour tous ceux qui sont morts résistants afin de répandre les principes anarchistes et la paix pour l'humanité. Le soleil de lutte anarchiste s'est levé avec force ici au Soudan/Afrique avec le soulèvement révolutionnaire qui dure depuis quatre ans et est toujours debout et continue avec la lutte des anarchistes et de leurs compagnons révolutionnaires qui sont issus d'autres groupes qui ont fait du changement fondamental et du renversement de toute autorité leur but souhaité pour qu'enfin le peuple puisse établir lui-même son propre pouvoir.

La route ne sera pas couverte de fleurs pour atteindre cet objectif, l'État exerce toutes sortes de violences pour vaincre les militants anarchistes. Malgré cela, nous ne nous rendrons pas avant la victoire et avant d'avoir érigé le drapeau de l'anarchisme dans le palais présidentiel et avant de vaincre l'État.

En un jour, nous avons porté le drapeau anarchiste dans des manifestations qui ont éclaté dans toutes les villes du Soudan. Les médias officiels avec leurs chaînes de télévision, dans un état de panique et de haine, nous ont décrits comme des saboteurs et des fauteurs de troubles. En fait, c'est l'inverse qui s'est produit et la situation a évolué dans l'intérêt du mouvement et elle a poussé beaucoup de gens à faire des recherches sur le concept de l'anarchisme. Nous avons essayé d'expliquer l'idée dans nos plates-formes électroniques, par des écrits et des publications, ce qui a fait comprendre au peuple que l'anarchisme n'est pas le sabotage et le désordre comme décrit par les médias de l'État à leur peuple. Ainsi, cette situation a renforcé le mouvement et se propagera, ce qui aide la société à se diriger dans un avenir proche vers une société collective anarchiste.

Des anarchistes soudanais.

-----